
民主党堺市中区支部幹事長！ 木畑ただしのアクティブダイアリー 

地域の発展に国家の安定は不可欠。地方政治を目指す身ながら一言申し上げます！ 

きばちゃんずボイス VOL.３７ 

～熱い志（こころ）で 堺 に夢を！木畑ただし後援会通信～ 

    ☆毅然とした姿勢を示すために☆ 

尖閣諸島周辺のわが国の領土内で違法に操業していた

漁船の中国人船長が公務執行妨害で逮捕されましたが、一

連の報道にもあったように、起訴されることなく処分留保で釈

放され中国に取り戻されました。今回の政府の決定に対して

「弱腰だ」との批判が渦巻いていますが、具体的な提案もな

く、声高に強硬論を唱えているだけでは、事の本質を見誤り

ます。責めを負うべきは、日本政府ではなく中国政府であ

り、今、議論すべきは「判断は検察か政府か」といった些事

ではなく、二度とこのような「屈辱的」な事件が起きないため

にどうすれば良いかという事です。外交における紛争とは手

持ちのカードを切り合いながら、経済封鎖から国交断絶そし

て武力衝突と段階を踏んで推移をしていきます。トランプで、

相手がジョーカーというカードをもっていないとわかればこん

なに戦いやすい事はありません。国際政治におけるジョー

カーとはもちろん「他国に交戦を思いとどまらせる実効性の

ある軍備」であり、自衛隊という物理的な軍備はあっても、国

境線で紛争が起きた時に実際に運用できる備えのないわが

国は、丸腰で交渉に臨んでいるに等しいと言えます。 

東京大学の北岡伸一教授が、１０月３日付の読売新聞の

記事で今回の事件を教訓として、相手の不当な要求に静か

にはっきりと「ノー」と言える防衛政策を策定し、日本の決意

を示す事が大事。具体的にはＮＳＣ（国家安全保障会議）の

設置、武器輸出３原則の修正、集団的自衛権に関する解釈

の変更を挙げておられましたが、まったく同感です。冷戦とい

う、ある意味安定した時代に日米同盟に依存しきってきたわ

が国の防衛を、今回の事件を契機に根本的に見直す時に来

ているのではないでしょうか。「固有の領土を守る」という行

為は独立国家の構成要件の基本中の基本です。中国の平

和的台頭という幻想を捨て、今回の釈放という判断に対して

悔しいという気持ちをしっかり持って、東シナ海における日本

の安全保障体制を根本から議論していかねばなりません。 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻、娘と３人家族 中区土塔町在住          

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学法学

部卒、同志社大大学院中退、衆議院議員公設秘書、水産

会社役員を経て、平成１９年に３０歳で大阪府議会議員選

挙に立候補。惜敗するも１４７６３票もの多くのご支持を得て

次点となる。現在、民主党堺市中区支部幹事長、衆議院議

員政策スタッフ、堺高石青年会議所理事として活動中！ 

堺のまちはお祭り一色。今月は声がかれ

てお聞き苦しいところもあるかと思いま

すが、こればかりはご容赦下さい！！ 

平成平成平成222222年年年   999月の活動報告月の活動報告月の活動報告   

9月14日（日） 民主党代表選挙投票日！ 

9月18日（土）12時30分～ 於：リーガロイヤル堺 

「さかいたかいし小学生作文コンクール」表彰式 

9月19日（日）、26日（日）深井沢町・福町中試験挽き 

今後今後今後   ののの   予定予定予定   

10月22日（金）堺の明日を語る座談会＠会場未定 

お問い合わせは木畑事務所   info @ kibata.jp  

菅直人代表と小沢前幹事長との一騎打ちを制したの

は、現職総理でした。議員票はほぼ互角の中、結果的

にはサポーターの皆様の声が決め手になりました。 
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木畑が責任者としてこの例会の

趣旨説明をさせて頂きました。

地域への愛情と家族への感謝

が、必ず子供を成長させます！ 

いよいよ堺は祭のシーズン！深井八町の本祭りは10月

2日、3日。陶器十町の本祭りは翌週の９日、１０日で、無

事終了致しました。来年はぜひ生でご覧になって下さい 


